

Communiqué de presse des élu.e.s du Conseil départemental :
Appel à voter pour le binôme Jean-Louis Chambon - Florence Micolau

Nous, élu.e.s de l'Assemblée départementale, foncièrement attaché.e.s aux valeurs républicaines, appelons les électrices et les électeurs de Canohès et Perpignan 5 à voter pour le binôme Jean-Louis CHAMBON - Florence MICOLAU dimanche 4 décembre contre l'extrême-droite.

Les signataires :

- Les élu.es membres du groupe Socialiste, Écologiste et Républicain : Toussainte Calabrèse (Représentante du groupe), Charles Chivilo, Madeleine Garcia-Vidal, Michel Garcia, Robert Garrabé, Hermeline Malherbe, Marie-Edith Peral, Marc Petit, Alexandre Reynal, Martine Rolland, Jean Roque, Marie-Pierre Sadourny, Aude Vivès, Thierry Voisin ;
- Les élu.es membres du groupe Communistes et Apparenté-e-s : Lola Beuze, Françoise Fiter (Représentante du groupe), Nicolas Garcia, Rémi Lacapère (Représentant du groupe)
- Les élu.es membres du groupe Les Indépendants : Unis pour agir en Pays catalan : Annabelle Brunet, Benoît Castanedo (Représentant du groupe), Jacques Garsau, Grégory Marty, Armelle Revel-Fourcade, Julie Sanz
- Et Romain Grau